



ハチャメチャ

良くあることなんですが、ウイスキーを飲むのに飽きてしまいました。飽きたなら呑まなければいいんですけど、何か飲まなければいけません。また夕飯をキッチンと作って食べるのにも飽きてしまいました。良くあるんですね、こんなことが・・・

酒の場合は飲む種類を変えればいいので、今日は日本酒を飲んでいますが。でも恐らく2～3杯くらいで飽きてしまいそうなので、始めからミルクも横に置いてあります。

つまみも食事も何も思いつかないので、マーケットで目についたものを買って並べるだけにしたんですけど・・・並んでいるもの見てみてください。上からスイカの残り物、トコロテンの残骸、トウモロコシ、タコ、パンの残骸、卵豆腐、牛乳、日本酒です。

まあ、オトコの料理なんてものじゃなくて、出鱈目に並べただけなんですけどね。日本酒でクロワッサン！ 日本酒で牛乳！ 日本酒でスイカ！ こうなりゃクソッ！何でもありの狂宴だあ！ てなもんで、別に気が狂ったわけではないんですがネ...

こんなハチャメチャが一週間くらい続いています、食べ物の味はしてるので大丈夫だし、体調もまあまあだし、改めてながめれば、そんなに身体に悪いものを食べてるわけでもないのに、膨らみはじめたお腹も元に戻って良かったデス???

酒も豆腐も饅頭もみんなうまい 山頭火

